

Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse
Herausgeber: Union syndicale suisse
Band: 27 (1935)
Heft: 11

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Revue syndicale suisse

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

27^{me} année

Novembre 1935

N° 11

Actualités.

Les nouvelles élections aux Chambres sont déjà du domaine du passé. Chaque parti se félicite de la victoire remportée et qui consiste dans le fait que les autres n'ont pas eu plus de succès. Pour l'observateur superficiel, les changements survenus peuvent paraître minimes, les choses en sont restées à peu près à ce qu'elles étaient. Il en est peut-être ainsi du Conseil des Etats, mais non pas du Conseil national. Les mutations survenues dans ce dernier sont les plus importantes qui se soient produites depuis l'introduction du système proportionnel.

Le nombre des représentants au Conseil national a été de:

	1922	1925	1928	1931	1935
Catholiques-conservateurs	44	42	46	44	42
Libéraux-démocrates	10	7	6	6	6
Radicaux	58	59	58	52	48
Paysans et bourgeois	35	31	31	30	21
Indépendants (Migros)	—	—	—	—	7
Evangéliques	1	1	1	1	1
Partisans de la politique sociale	5	5	3	2	3
Jeunes paysans	—	—	—	—	5
Socialistes	43	49	50	49	50
Communistes	2	3	2	3	2
Frontistes (1925 et 1928 UDE, Genève) .	—	1	1	—	2
Total	198	198	198	187	187

Les partis gouvernementaux, c'est-à-dire les catholiques-conservateurs, les radicaux et le parti paysan qui forment le Conseil fédéral, y compris les libéraux-conservateurs qui ne manquent pas de les appuyer lorsqu'il s'agit de décisions réactionnaires, ont subi le recul auquel on s'attendait. Ce recul dépasse même cette attente,